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12.14●火災予防業務協力者等表彰式出席
12.19●看板撤去のためのパトロール実施
01.07●赤坂警察署武道始め式出席
01.08●青山表参道商店会新年会出席
01.10●港区新年あいさつ交歓会出席
01.17●新年賀詞交歓会開催
01.21●みなとリサイクル清掃事務所(ゴミ集荷)対応
01.23●赤坂みすじ通り会新年会出席
　　　  区商連新年賀詞交歓会、商店街グランプリ表彰式出席
01.24●赤坂交通安全協会新年総会出席
01.25●浄土寺豆まき大会支援
01.28●防犯三団体合同懇親会出席
02.02●赤坂青山料理飲食業組合連合会新年会出席
02.06●定例理事会
02.10●赤坂地区環境浄化活動合同パトロール参加
　　　  赤坂青年育成地区委員会出席
02.14●NREG赤坂ビル新築工事月例報告会
　　　  赤坂3丁目プロジェクト月例報告会
02.14●NREG赤坂ビル新築工事月例報告会
　　　  赤坂3丁目プロジェクト月例報告会
02.24●広報委員会開催
02.25●交通安全協会青年部新年会出席

03.04●広報委員会開催
03.06●定例理事会
03.10●財務委員会(決算前打合せ) 
03.13●赤坂3丁目プロジェクト月例報告会
03.14●NREG赤坂ビル新築工事月例報告会
　　　  赤坂商店街協議会(マラソン部会)出席
03.17●夜間防犯パトロール参加
03.20●赤坂交通安全協会・理事会出席
　　　  春の全国交通安全運動・合同連絡会議出席        
03.21●赤坂・青山地域交流会及び懇親会出席
03.24●美化推進第1班パトロール参加
03.26●区商連3月定例理事会出席
03.29●赤坂チャリティマラソン運営協力
04.03●定例理事会
04.05●春の交通安全のつどい参加・協力
04.10●赤坂3丁目プロジェクト月例報告会
04.11●NREG赤坂ビル新築工事月例報告会
04.25●赤坂青山町会連合会創立60周年記念行事
05.01●定例理事会
　　　  赤坂まちづくり代表会議総会・懇親会
05.09●NREG赤坂ビル計画新築工事
05.15●赤坂3丁目プロジェクト定例報告会
05.21●赤坂氷川山車保存会 第８回 定時総会

組合の運営に関する報告
02.06●定例理事会
①全国商店街振興組合連合会より、商店街活性化事業第4次募集
　での応募が少ないとのご案内があり、第2次募集(全額補助)で行
　った際のマップを映像化する企画で申請中の報告。
②次年度の港区によるコミュニティ事業及び商店街活性化事業の
　補助金申請のための、事業計画として「赤坂秋祭り」「春、秋のワ
　ゴンセール」「ホームページリニューアル」を申請する
　→承認・2020年東京オリンピック・パラリンピックに向け、赤坂を
　主体とした企画を作成し、区や都に打診を始めている。補助金に
　ついては未定。現在は6年後に向け準備中の報告。
③港区清掃事務所からのごみ収集の変更予定について、意見を求
　められる。
　不燃ごみ：現在週2回→Ｈ27年4月より月2回
　可燃ごみ　現在週3回→Ｈ27年4月より週2回
　※外国語の案内も含めた周知徹底をしてもらう
④企業やグリーンバードの方々が朝の清掃を行っている。商店街
　でも恒例の歩道のガム取りなどやっているが、もっと清掃活動を
　増やしていく。
⑤(仮題)40周年記念誌に掲載するため、次回理事会の様子を写真
　撮影します。
⑥街路灯モニュメント修理状況経過報告。
⑦防犯カメラ定期検査の結果報告と修理依頼について報告→承認
⑧次年度、理事改選のため、選挙管理委員会を設置。
　選挙管理委員長・・・・・小宮
　選挙管理委員・・・・・・・石川、横井
　選挙管理委員会で新理事リストを作成し理事会に提出。
　理事会の決定を経て総会の承認をとる。方法は指名推薦とする。

03.06●定例理事会
①赤坂春まつり開催の報告
　3月29日：赤坂チャレンジマラソン／4月5日：交通安全のつどい

②通常総会日程等について可決。
　日時：5月24日（土）13時／会場：パークビルアネックス
　懇親会：14時～
　総会資料作りのため、各委員長、実績・計画を提出の事
③ワゴンセール日程等について可決。
　日時：5月28・29・30日　31日(土)は参加任意
④2～3ヶ月に一度、組合員の集まりを企画
⑤「商店街の歩み」(記念誌)5月に配布予定。
⑥防犯カメラの今後の保守対応につて報告。

04.03●定例理事会
①初夏のワゴンセールについて
　ａｕ横、住友新赤坂ビルにテントを設置→承認
②モニュメント現況報告
　歩車道の補修、置看板等撤去への協力を区に要望
③地域商店街活性化事業報告
　赤坂の歴史文化の配信→5月実行予定
④決算について概算報告
　次回理事会で承認を図る。

05.01●定例理事会
①平成25年度決算報告
　資料(決算報告書)→原案通り可決
②総会について（5.24）
　理事改選について
　懇親会：14時～ルスティカネラにて
　　・ゴミ収集について
　　 可燃ゴミ週3回→週2回に変更
　　・タバコ投げ捨てなどによる小火、半年間に3件発生。注意を促す
　　・大使館との交流について
　　・モニュメント(大型街路灯)について
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　赤坂一ツ木通りにお店を構えて30年余。赤坂一ツ木通り商店街
振興組合の理事を務めたこともある清水健司さんに話を伺った。

「若い頃に赤坂にあるホテルで修業をしていたので、この街のことは
好きでした」と話す清水さん。その頃の1年先輩にイタリアンの巨匠、
落合さんがいたそう。その後、３０代初めに「ミスターポニー」１号店、
２号店を開店し独立。４年後に「ザ・ウィナーズ」開店。２６年が経つ。
　現在、個人消費の冷え込みは続いているが、企業の接待での利
用は上向き傾向にあると言う。ただし、開店当初より「おいしいものを
安く提供する」をモットーにしてきたので、今もその姿勢は崩さない。
こだわりのメニューは、ぐるなびとWEBで詳しく公開しているのでぜ
ひチェックしてみて欲しい。
　そんな「ザ・ウィナーズ」に入店してまず目に入ってくるのは、カウン
ター内の棚にずらりと並ぶウイスキー。「今時はワインの方がよく出ま
す」とのことだが、一番人気はやはりビール。昨年から始めたフローズ
ン生ビールも人気が出てきているとのこと。
　ＴＢＳとは縁の深い一ツ木。社員がスタッフに電話で「今、第２スタ
ジオにいるから来て」と言ってるのを聞き、「うちはTBSの第２スタジ
オなんだと知った（笑）」なんてエピソードも。「長くお店をやっている
と常連さんの中には息子さんを連れて飲みに来られる方もいて、そん
な時は嬉しいですね！」と笑顔を見せる。
　一ツ木で飲食店を営む方たちの兄貴分的存在で、いろいろと相
談に乗ることもあるそう。そんな清水さんから「ぜひ赤坂ブランドを守
るべく頑張って欲しい」と熱いメッセージ。「イベントなどの情報ももっ
と早くもらえると動きやすい」と貴重な意見もいただいた。
　清水さんの実家は、北海道日高で競走馬を育てる牧場を営んで
いる。店名も競馬場の「ウィナーズサークル」から名付けた。来店され
たお客様にWINER（勝利者）の気分を味わって帰ってもらいたいと
願い、今夜も清水さんはお店に立っている。
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